

Medienmitteilung

Verstärkung für die Verwaltungsrat Management AG: Felix Howald steigt als Partner ein!

Dr. Felix Howald, momentan Direktor der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz IHZ, steigt auf den 1.1.2020 bei der Verwaltungsrat Management AG in Luzern als Partner ein.

Die Verwaltungsrat Management AG in Luzern wurde vor 18 Jahren von Silvan Felder gegründet und ist seither kontinuierlich gewachsen. Die schweizweit tätige Generalunternehmung gilt auf dem Markt als Spezialistin für Fragen rund um den Verwaltungsrat. Von der Ausbildung über die Rekrutierung bis zur Evaluation und Zertifizierung von Verwaltungsräten bietet die Unternehmung alles an, was für eine professionelle und ganzheitliche Organisation und Tätigkeit auf Stufe Verwaltungsrat entscheidend ist. Die zunehmende Bedeutung des Themas und das damit verbundene starke Wachstum der Nachfrage nach den Dienstleistungen der Verwaltungsrat Management AG machten es für den Gründer und Inhaber Silvan Felder notwendig, sein Team gezielt auszubauen. Mit Felix Howald wurde der ideale Partner gefunden.



Felix Howald, neuer Partner ab 01.01.2020



Silvan Felder, Inhaber und Geschäftsführer

Verstärkung des Teams durch langjährige Erfahrung

Felix Howald ist in der Unternehmenswelt kein Unbekannter. Einerseits führt er seit 10 Jahren die Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz und machte aus dieser eher traditionell ausgerichteten Organisation eine moderne, dynamische Unternehmens-Plattform. Andererseits verfügt der bestens vernetzte Ökonom über mehrere VR-Mandate, so beim KKL Luzern, wo er am 22. Mai 2019 zum Präsidenten des VR gewählt werden soll, bei der 1a hunkeler AG und der Leuenberger Architekten AG. Zudem sitzt er im Stiftungsrat der Messerli Stiftung. Howald hat an der Universität St. Gallen HSG zum Thema Steuersysteme für KMU promoviert, arbeitete mehrere Jahre für die Schmidheiny Gruppe in Lateinamerika, war anschliessend sechs Jahre für das World Economic Forum in verschiedenen Positionen tätig und nahm vor



seinem Engagement bei der IHZ während mehrerer Jahren Einsitz in der Geschäftsleitung der in der nachhaltigen Forstwirtschaft tätigen Precious Woods. Howald ist 49 Jahre alt, verheiratet, hat vier Kinder und wohnt in der Stadt Luzern.

Ausbau der führenden Marktposition

Für Silvan Felder kommt die Verstärkung zum idealen Zeitpunkt: «Die Bestrebungen zur Professionalisierung in den Schweizer Verwaltungsräten hat in den letzten Jahren enorm zugenommen. Die Anforderungen der modernen Corporate Governance sowie die generell dynamischen Entwicklungen in der Wirtschaftswelt sind zusätzliche Treiber. Meine Beratungs- und Selektions-Boutique wird von Anfragen überrannt, da immer mehr Unternehmen einen Spezialisten für VR-Fragen suchen». Man wolle vermehrt den «Herz-Chirurgen» für VR-Fragen und weniger den «Recruiting- oder Consulting-Allgemeinarzt», als Sparringpartner an seiner Seite wissen. Mit Felix Howald kann genau diese führende Marktposition in der Nische des Verwaltungsratsthemas weiter gestärkt werden.

Kontakte für weitere Informationen:

Silvan Felder, 041 211 33 88, info@vrmanagement.ch

Felix Howald; 041 410 68 89; felix.howald@ihz.ch